

flota de g

## EMPRESAS Y NEGOCIOS



# Scania Chile y Anac firman alianza estratégica

En el marco de su compromiso con el desarrollo de un transporte más eficiente, sustentable y seguro, Scania Chile se reunió con representantes de la Asociación Nacional Automotriz de Chile (Anac) para conversar sobre el desarrollo del transporte en Chile, entre ellos la optimización del consumo energético, la incorporación de energías limpias y el impulso a medidas que mejoren la seguridad en la movilidad. En este contexto, ambas instituciones firmaron una alianza estratégica que buscará promover iniciativas colaborativas en torno a la sostenibilidad, la seguridad vial y la capacitación para los sectores de carga y pasajeros. "Nuestro gremio lanzó recientemente una estrategia de movilidad sostenible, que entre sus siete pilares incluye a la economía circular, la electrificación y la movilidad segura como ejes centrales para el desarrollo del transporte de carga en Chile, y desde entonces, como industria, nos hemos abocado a que el trabajo normativo que hacemos con las autoridades se focalice en atender estos desafíos", dijo Diego Mendoza, secretario general de Anac. En tanto, Daniel Martínez, director de ventas de Scania Chile, mencionó que "esta alianza con Anac refuerza nuestra convicción de que, trabajando juntos, podemos acelerar la transformación del transporte en Chile, integrando tecnologías limpias, seguridad vial y formación continua para los operadores".